

## Resultados del Cómputo Supletorio ratifican a Marco Valencia Ávila como alcalde de Venustiano Carranza

El Ciudadano · 13 de octubre de 2024

Valencia Ávila obtuvo 6,865 votos, superando a su oponente Ernesto García Rodríguez, quien logró 6,202 votos, lo que representa una diferencia de 663 boletas



Marco Valencia Ávila, del Partido Acción Nacional (PAN), fue confirmado como el nuevo presidente municipal de Venustiano Carranza, Puebla, tras el Cómputo Supletorio realizado por el Instituto Electoral del Estado (IEE). Valencia Ávila obtuvo 6,865 votos, superando a su oponente Ernesto García Rodríguez, quien logró 6,202 votos, lo que representa una diferencia de 663 boletas. La entrega de la constancia de mayoría se realizó el 10 de octubre por parte de Blanca Yassahara Cruz García, consejera presidenta del IEE.

También puedes leer: [Tribunal Federal Electoral emplaza a Instituto Electoral de Puebla a contar votos en Venustiano Carranza](#)

El Cómputo Supletorio se llevó a cabo el 11 de octubre, en una sesión especial que inició a las 11:00 horas y enfrentó múltiples complicaciones. A pesar de los retrasos, que se hicieron evidentes cuando a las

18:00 horas aún no se lograba concluir el conteo, los avances del proceso fueron comunicados en tiempo real a través de redes sociales. **A las 22:30 horas, la consejera Cruz García anunció la finalización del conteo y la certificación correspondiente.**

Los resultados de este cómputo no solo confirmaron el triunfo de Valencia Ávila, sino que también avalaron la planilla de regidores que lo acompañará en su administración. **Los regidores electos representan diversas fuerzas políticas, incluyendo al PAN, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el PSI**, con las regidurías asignadas bajo el principio de representación proporcional.

Este proceso de validación **se realizó a raíz de una sentencia de la Sala Regional Ciudad de México, que consideró que el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) no realizó un análisis exhaustivo de las pruebas presentadas por los partidos**. Documentos presentados por el PAN y el PRI evidenciaron irregularidades en la cadena de custodia de algunas casillas, mientras que Morena presentó fotografías que también cuestionaban la validez de la elección.

Con esta confirmación, **Marco Valencia Ávila tomará protesta como presidente municipal el 15 de octubre**, marcando el inicio de su gestión en un contexto electoral que ha sido objeto de tanto escrutinio y disputas legales. La comunidad ahora espera ver los pasos que tomará su nueva administración en Venustiano Carranza.

*Foto: Agencia Enfoque*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)